

## PORNIC, TA JEUNESSE EST PRÉCIEUSE !

En 2009 à Pornic, 30 % de la population avait plus de 60 ans. En 2020, ce chiffre passait à 52 % alors que la moyenne départementale est de 24 %. En 2019, le magazine Bretons distribué par OF plaçait Pornic comme ville la plus âgée du grand ouest.

L'équilibre intergénérationnel est précieux mais à Pornic la jeunesse n'est pas une priorité. Pas de logements accessibles, pas ou peu de transport public accessible à l'année, un manque criant de places en crèche pour les 0-3 ans, une maison des jeunes qui n'en a que le nom, aucun lieu festif nocturne.

PVA se bat depuis 2020 pour la jeunesse : une cuisine centrale, 2 city stades, un skatepark repris par la majorité. Alors que depuis 3 ans la majorité municipale nous soutenait qu'il n'y avait aucun besoin de place en crèches (malgré une liste d'attente de 70 enfants) 1,7 millions d'euros viennent d'être annoncés pour la Toupie, ainsi que 700 000 euros pour une maison des jeunes. PVA a aussi obtenu le lancement d'une réflexion pour un lieu festif intergénérationnel. Même si ces investissements inscrits pour 2026-2027 ressemblent à un effet d'annonce électorale, la persévérance de PVA porte ses fruits. Vos élus PVA.